

Aena



Aeropuerto de Tenerife Sur

NOTA DE PRENSA

Empresarios y políticos de la isla se reúnen con el director del Aeropuerto de Tenerife Sur

Fernando Echegaray informó sobre las inversiones que Tenerife Sur tiene previsto realizar en 2005

10-dic-04.- El director del Aeropuerto de Tenerife Sur, Fernando Echegaray del Pozo, confirmó a un grupo de empresarios y políticos de la isla, que AENA tiene previsto realizar importantes inversiones, durante el año 2005, en Tenerife Sur, para mejorar sus infraestructuras y ofrecer a sus visitantes todos los servicios que puedan demandar.

A esta reunión, que se pretende celebrar trimestralmente a partir de ahora, asistieron José Manuel Bermúdez, vicepresidente primero y consejero de Planificación, Turismo, Cooperación Municipal y Vivienda del Cabildo; Francisco Jaime González Cejas, alcalde de Granadilla de Abona; Miguel Ángel Santos, concejal de Política Turística, Paisaje y Medio Ambiente de Adeje; Sebastián Martín, concejal de Turismo de Arona; Pedro Luis Cobiella, presidente de ASHOTEL; Pedro Suárez, presidente del Círculo de Empresarios del Sur y Alberto Bernabé, gerente de la SPET.

Fernando Echegaray informó a los asistentes de las obras de Ampliación del Área de Llegadas que, con una inversión de 12.519.550 euros, permitirán incrementar la capacidad de pasajeros por hora de 2.700 a 4.500.

Además, anunció las próximas actuaciones que van a realizarse, entre las que destacan la Ampliación del sistema de climatización en el Edificio Terminal (11.858.823,53 euros), la Ampliación del apartadero de espera y nuevo acceso a la cabecera 08 (9.668.708 euros), que aumentará la capacidad de pista, y la remodelación del sistema de distribución eléctrica del Edificio Terminal (3.612.220 euros).

Estas obras se suman a las ya realizadas durante el año 2004, entre ellas la construcción de un nuevo aparcamiento de vehículos de alquiler; la inauguración de una planta de clasificación de residuos de aeronaves; la renovación de los aseos y la instalación del nuevo pavimento en la fachada

principal en el edificio Terminal; diversas mejoras en equipamiento y balizamiento y la renovación de las losas de la plataforma de aeronaves.

Los asistentes a la reunión, que se desarrolló en un ambiente de máxima colaboración y cordialidad, pusieron de manifiesto la importancia que tiene esta infraestructura para el turismo de la isla, especialmente para la zona sur, y expresaron su disposición a contribuir, en la medida de sus posibilidades, para lograr que las características más destacadas de este aeropuerto sean la seguridad, la calidad y la eficiencia. En este sentido, se definió una estrategia de trabajo común, entre las representaciones empresarial y política, como forma de consolidar el crecimiento de Tenerife.